

# Unterfranken-Nord 2025/26

## Erwachsene Bezirksklasse B Gruppe 3 Südwest (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)



Spielbericht (noch nicht genehmigt)

**DJK Gänheim III : TV Gerolzhofen 1862 III - 5 : 5**

04.11.2025, 20:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	3.1 Scheuring, Stefan	1	3.1 Rüb, Tobias
2	3.2 Brunner, Reinhold	2	3.2 Spörl, Manfred
3	3.3 Heller, Thomas	3	3.4 Bovery, Thomas
4	3.6 Paredez, Olga (ab 22.10.)	4	4.1 Schymura, Axel
D1	Scheuring, Stefan/Paredez, Olga	D1	Spörl, Manfred/Schymura, Axel
D2	Brunner, Reinhold/Heller, Thomas	D2	Rüb, Tobias/Bovery, Thomas

DJK Gänheim III		TV Gerolzhofen 1862 III		1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1 Scheuring, Stefan		Spörl, Manfred		11:3	11:8	11:8			3:0	1:0
Paredez, Olga		Schymura, Axel								
D2-D2 Brunner, Reinhold		Rüb, Tobias		9:11	11:8	12:10	8:11	8:11	2:3	0:1
Heller, Thomas		Bovery, Thomas								
1-2 Scheuring, Stefan		Spörl, Manfred		4:11	7:11	11:5	11:7	11:7	3:2	1:0
2-1 Brunner, Reinhold		Rüb, Tobias		6:11	10:12	11:7	7:11		1:3	0:1
3-4 Heller, Thomas		Schymura, Axel		13:11	11:6	11:6			3:0	1:0
4-3 Paredez, Olga		Bovery, Thomas		11:6	9:11	7:11	6:11		1:3	0:1
1-1 Scheuring, Stefan		Rüb, Tobias		11:5	8:11	11:7	11:8		3:1	1:0
2-2 Brunner, Reinhold		Spörl, Manfred		9:11	11:5	11:9	11:4		3:1	1:0
3-3 Heller, Thomas		Bovery, Thomas		6:11	6:11	9:11			0:3	0:1
4-4 Paredez, Olga		Schymura, Axel		7:11	10:12	9:11			0:3	0:1
								Bälle: 357:341	19:19	5:5

Spielbeginn: 20:00 Uhr - Spielende: 22:20

Zuschaueranzahl: 10

Was lange währt, wird endlich gut. Die letzten Wettkämpfe zwischen Tischtennismannschaften aus Gänheim und Gerolzhofen liegen acht Jahre und länger zurück. Im Zuge der Strukturreform des Bayerischen Tischtennisverbands im Jahr 2018 war der TV Gerolzhofen vom alten Kreis Schweinfurt in den neuen Bezirk Unterfranken-Süd gewechselt. Damit waren alle früheren Wettkampfkontakte abgeschnitten. Zur Saison 2024/25 wechselte der Verein in den Bezirk Unterfranken-Nord und stellte damit die gekappten Verbindungen wieder her. So kam es im DjK-Sportheim am Dienstag, 4. November, auch zur ersten sportlichen Wiederbegegnung der befreundeten Vereine. Das Derby wurde zum Inbegriff der Ausgeglichenheit: nicht nur Punktteilung, auch Satzgleichheit und nur 16 gewonnene Ballwechsel mehr für Gänheim. Das ausgeglichene Wiedersehen wurde nach dem Spiel in geselliger Runde ausgekostet. Dabei hatten die Gäste mehr zu feiern. Denn sie retteten einen Punkt, während die Gastgeber einen Punkt „verschenkten“. In den beiden Eröffnungsdoppeln und im Durchgang der ersten vier Einzel wechselten sich Sieg und Niederlage gleichmäßig ab. Dreimal ging Gänheim in Führung, dreimal glich Gerolzhofen aus. Dann machten Stefan Scheuring gegen Tobias Rüb und Reinhold Brunner gegen Manfred Spörl mit zwei Viersatzsiegen im vorderen Paarkreuz einen großen Schritt in Richtung Punktgewinn. Es fehlte nur noch ein Sieg aus zwei Spielen im hinteren Paarkreuz. Doch der kam nicht. Im Duell der Dreier wurde Routinier Thomas Heller von Thomas Bovery in drei Sätzen abgefertigt. Gegen Axel Schymura hatte Neuzugang Olga Paredez eine reelle Chance auf ihren ersten Sieg in ihrem ersten Einsatz für die DjK Gänheim. Jedoch übernahm der junge Gästevierer von Anfang an die Kontrolle über das Spielgeschehen und gab sie in keinem der drei Sätze wieder her. Seine Teamkollegen atmeten auf. Die Play-Game-Balance wurde dadurch vervollkommenet, dass beide Teams je einen ungeschlagenen „Spieler des Abends“ hervorbrachten: Gerolzhofen mit Thomas Bovery, Gänheim mit Stefan Scheuring.